

Aiptu Akhmad Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 23, 2023 - 15:00



Aiptu Akhmad Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Sambang Warganya

Bhabinkamtibmas Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dan Bahas Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)

Kalapanunggal, 23 Oktober 2023 - Hari ini, Bhabinkamtibmas Desa Kadununggal, Aipda Lancon Sihombing, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Kalapanunggal. Kegiatan ini merupakan bagian dari Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mengedepankan nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

DDS kali ini memberikan warga Desa Kadununggal kesempatan untuk berbicara, memberikan saran, dan kritik yang membangun kepada Bhabinkamtibmas. Tujuannya adalah agar Polri dapat lebih baik melayani dan mengayomi masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang penting untuk diperhatikan oleh warga:

Waspadai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO): Masyarakat dihimbau untuk mewaspadai perdagangan orang dengan modus operandi merekrut tenaga kerja untuk bekerja di luar negeri dengan janji gaji besar. Jika ada tanda-tanda mencurigakan atau penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal, segera informasikan kepada Bhabinkamtibmas untuk mencegah terjadinya TPPO.

Peran Aktif dalam Kamtibmas: Warga diharapkan aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing.

Penanganan Keluhan Masyarakat: Bhabinkamtibmas siap menerima keluhan masyarakat, dan mereka juga bersedia untuk ikut andil dalam memberantas knalpot bising dan permasalahan lainnya.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M DAMAR GUNAWAN, S.Pd, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan langkah konkret Polri dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat, serta dalam upaya pencegahan tindak kriminal, termasuk TPPO.

Kegiatan DDS dan sosialisasi TPPO ini merupakan bukti komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Desa Kadununggal dan sekaligus menjaga keamanan serta mencegah tindak kriminal yang merugikan warga. Dengan kerjasama aktif antara Polri dan masyarakat, diharapkan Kamtibmas di daerah ini dapat terus meningkat dan kondusif.